

Saint-Ismier

L'école du paysage a ouvert ses portes aux curieux

Vendredi après-midi et samedi matin, l'école du paysage de Grenoble Saint-Ismier – que les Ismériens appellent le lycée horticole – a ouvert ses portes à 200 familles, impatientes de découvrir à la fois les formations proposées et le cadre des études pour leurs enfants, actuellement en classe de 3^e de collège.

Les professeurs de lycée horticole ainsi que 80 élèves de Seconde et de 1^{er} volontaires ont accueilli les visiteurs de différentes façons : un parcours dans le lycée, des tables rondes et des stands d'information, ainsi que des chantiers grandeur nature, comme l'aménagement du parvis du CDI (centre de documentation et d'information) du lycée en place paysagée, le tout dans une ambiance conviviale, avec crêpes et café.

M. Viseur, le directeur, a rappelé la carte des formations et les effectifs de son établissement : une Seconde générale et technologique, une filière technologique débouchant sur un bac techno, des CAP et des bacs pros pour la filière professionnelle, des BTS agricoles et une licence à bac + 3 copilotée par le lycée et l'Université Grenoble Alpes. À côté du lycée, dans le parc, un centre de formation d'apprentis en CAP, bac pro, BTS et licence professionnelle. Et enfin, une voie de formation continue professionnalisante destinée aux adultes, qui propose la pépinière, la production légumière et les aménagements paysagers. Quelque 600 adultes stagiaires fréquentent l'établissement chaque année, en formations courtes. Le lycée, lui, est à taille humaine : 260



À l'occasion des journées portes ouvertes, des élèves du lycée horticole ont présenté un plein chantier d'aménagement devant le CDI. Photo Le DL/J.-L.D.

élèves en formation scolaire avec possibilité de loger à l'internat (150 places), et 180 apprentis environ.

● **Le dispositif Erasmus accessible**

Les formations évoluent très vite, indique M. Viseur : « Les élèves en filière professionnelle vont désormais faire des stages à l'étranger dans le cadre du dispositif Erasmus : à l'occasion de chantiers, ils découvrent l'Irlande, l'Espagne, la Finlande, La Slovaquie et même le Canada, pendant 5 semaines. Cette expérience leur donne beaucoup de maturité, ce qui leur permet de choisir un métier parmi le grand éventail qui s'offre à eux : certains feront du béton ou planteront des arbres, d'autres établiront des plans, des devis et des factures... Je caricature, bien sûr ! ».

● **Un « cadre de travail très agréable »**

Mylène, qui vient du sud de l'agglomération grenobloise, est en BTS 1^{re} année et a été interne pendant trois ans. « J'ai envie de travailler dans le domaine du paysage. Après ma li-

cence professionnelle, je chercherai un emploi en bureau d'études. En attendant, j'apprécie la bonne ambiance du lycée, les bonnes relations établies avec les professeurs et le cadre de travail très agréable. Une suggestion serait d'intensifier les activités scolaires sur le terrain ».

Quant à Lucas, originaire de la Matheysine et actuellement en Seconde professionnelle, il témoigne : « C'est un stage de découverte en classe de 3^e qui m'a donné envie de partir dans la voie des aménagements paysagers. Je ferai la même formation que Mylène, mais j'envisage de me présenter à l'école des architectes paysagistes de Versailles dans quelques années. Les chantiers paysagers réalisés pendant la formation nous font entrer dans la vraie vie. Je ne serai pas étonné que mon petit frère vienne à Saint-Ismier faire la même formation que moi... »

En attendant les inscriptions scolaires pour septembre 2025 (www.edp.educagri.fr), il faut rappeler que le lycée possède une jardinerie ouverte au public pour la vente de légumes et de plants variés.

Barraux ● 19-Mars-1962 : une cérémonie ce mercredi pour ne pas oublier

Ce mercredi 19 mars, à 16 h au monument aux morts (place de la Mairie), le cessez-le-feu de la guerre en Algérie, le 19 mars 1962, sera commémoré.

Barraux ● Rendez-vous samedi pour le nettoyage de printemps

La mairie organise le nettoyage de printemps de la commune ce samedi 22 mars, de 8 h 30 à midi. Rendez-vous est donné sur le parking derrière la mairie, avec gants et gilet de sécurité que la mairie pourra fournir en cas de besoin. Les enfants doivent être accompagnés par un adulte. Le chantier se terminera par un pot de l'amitié à midi.

Pour une meilleure organisation, les inscriptions peuvent se faire au 04 76 97 37 17 ou par mail à accueilmairie@mairie-barraux.fr

► **Agenda**

Bernin

Spectacle : Et si en plus il y a personne

Vendredi 28 mars à 20 h à la salle des fêtes. Par la C^{te} La dame de 11 h. À l'occasion d'Échos, tous au spectacle. Participation libre sur 2 kgdeculture.com

Biviers

Conférence

Jeudi 20 mars à 20 h à la salle Louis-Chapentier (au 93 chemin de la Moidieu). "Devenir astronaute : pour-quoi pas ?", par Estelle Moraux, professeure en astrophysique à l'UGA et directrice du Centre spatial universitaire de Grenoble.

Atelier de cuisine iranienne

Samedi 22 mars de 11 h à 14 h à la salle Saint-Eynard, en face de la Maison pour tous. Animé par Nasrin Posseme. Tarif : 25 € ; 30 € non adhérent. Informations et inscriptions auprès de la MJC-MPT de Biviers : 04 76 52 35 51 et mpt.biviers@orange.fr

Atelier de cuisine japonaise

Dimanche 23 mars de 11 h à

14 h à la salle Saint-Eynard, en face de la Maison pour tous. Animé par Yuko et Makiko. Un atelier pour cuisiner ensemble, orienté sur la culture japonaise. Suivi du déjeuner partagé. Tarif : 25 € ; 30 € non adhérent à la MJC-MPT. Inscriptions : 04 76 52 35 51 et mpt.biviers@orange.fr

Crolles

Cessez-le-feu en Algérie : commémoration

Mercredi 19 mars, cérémonie à 18 h au monument aux morts du cimetière pour la Journée nationale du souvenir et du recueillement à la mémoire des morts civils et militaires de la guerre d'Algérie et des combats du Maroc et de Tunisie.

Saint-Ismier

Cessez-le-feu en Algérie : commémoration

Mercredi 19 mars, cérémonie à 18 h, place de l'Église, pour la Journée nationale du souvenir et du recueillement à la mémoire des morts civils et militaires de la guerre d'Algérie et des combats du Maroc et de Tunisie.

Bernin

Jobs d'été : jusqu'au 5 avril pour postuler

La mairie de Bernin propose d'accueillir, pendant la période estivale, de jeunes saisonniers âgés de 16 à 21 ans, pour une mission d'une à deux semaines, dans les services administratifs ou techniques, au multi-accueil La Ribambelle, à la bibliothèque Françoise-Giroud ou encore au sein du service Enfance-jeunesse.

Pour postuler, rendez-vous dès maintenant et jusqu'au 5 avril à l'accueil de la mairie, muni d'un CV et d'une lettre de motivation pour compléter le formulaire de candidature.

Les candidats peuvent dès à présent télécharger le dossier de candidature sur le site de la Ville et le déposer avec les pièces complémentaires en mains

propres, pendant les heures d'ouverture de la mairie.

Attention : tout dossier incomplet, transmis par voie postale ou déposé dans la boîte aux lettres de la mairie ne pourra être pris en compte...

Renseignements au 04 76 92 35 51 ou 04 76 92 07 45 et par mail à ressourcshumaines@bernin.fr

viagimmo
Le VIAGER, pour VIVRE et PROFITER !

CONTACTEZ VOTRE EXPERT POUR UNE ÉTUDE VIAGÈRE PERSONNALISÉE OFFERTE !

Spécialiste du VIAGER dans le SUD ISÈRE

AGENCE DE GRENOBLE
04 80 80 49 03 - 07 60 17 02 55

VIAGER - NUE-PROPRIÉTÉ - VENTE À TERME - GESTION VIAGÈRE

450462500

38FD9 - VI